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もりたん通信 ～第１０１号～ 

令和５年８月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

連勝記録を止められたかのような・・・ （西淀川営業所・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。私は２５年以上体調を崩したことがなっかたのです

が、先日ついに風邪をひいてしまいました。体調が悪くなっていることに気付いて

も、なかなか自分で認める事が出来ず意地になって平静を装っていましたが、 

しんどすぎて２日間早退をしてしまいました。周りには「上村が体調不良！」と騒が

れ、自分の不甲斐なさと、連勝記録を止められたかのような悔しさでいっぱいにな

りました。ちなみにコロナではありませんので周りの方々はご安心下さい！ 

◆２０２４年に向けて◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第１０１号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、先日、とある建材メーカーの部門責任者の方が来られ情報交換をしま 

した。いろいろとコストが上がってきたというお話の中でこんなことを聞きました。 

工場を稼働させる燃料代が３年前まで年間で７億円ほど掛かっていたところ、 

今年に関しては１２億円ほど掛かりそうだとのこと。その工場は主要工場で、 

ガス、電気、石油、木材チップの４つの燃料を使うことができます。 

その時々で一番安い燃料を購入し工場の稼働に当てると、ずっと工夫をしながらやってきて、

年間で７億円ほどだったところから、今年に関しては燃料費が今の値段で推移すると１２億円、な

んとかやりくりをして収まったとしても１０億円強は掛かるだろうとのことでした。 

さらに言うと、輸入した原料を港から調達する物流コストも３～４割上がっているとのこと。工場

は海に近いので距離は短いのですが、それでも３～４割上がっていると聞きゾッとしました。 

そして、その方から「これまで値上げで無理をお願いしていますが、年末なり、来年にはまた値

上げのお願いをせざるを得ないかも知れません」と言われました。ちなみに、こういった流れは、

国内で生産しているほぼ全メーカーが同じ状況とのことでした。 

先日、異業種の方々との交流の場で、繊維や印刷、紙や鉄鋼、薬品など様々な業種の方から

お話をうかがいましたが、今までどおりのやり方で物が今日言って明日届くといったことが不可能

になるので、すでに得意先も巻き込んだ改革をしているとのこと。 

また、別の日にとある軽天屋さんと話したところ、職人を集めて材料の発注の仕方などの研修 

を実施していると聞きました。そんな真剣に取り組んでいる軽天屋さんも出てきて

います。 

２０２４年問題も控えています。我々流通も軽天屋さんも、改革に着手すること

がもう待ったなしの状況になってきていると思います。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【発行者プロフィール】  
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※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

ウイスキー１００年プロジェクト！ （本社・京谷貴朗） 

お隣さんから木々や虫が侵入し・・・ （堺営業所・千田雅之） 

夏の楽しみは川床で （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。サントリーがウイスキー造りを始めて１００周年です

が、それに合わせてウイスキー１００年プロジェクトをサントリー、ニッカ、キリン、マ

ルス、イチローズモルトの国内のトップメーカーが行っています。原酒を交換し、 

各社が独自のレシピで５社ブレンデッドを作りました。スコッチのバランタインやホワ

イトホース等は色んな蒸留所の酒を混ぜて商品化しています。国内での原酒交換

は今までに無かった文化なので、今後の展開が非常に楽しみです。 

こんにちは！吉田大晃です。プロ野球も前半戦が終わりに近づき、徐々に順位

を気にする時期になってきました！そんな私はジャイアンツファンなのですが、今

年の東京ドーム最終戦が９/２３にあります。たまたま休日が重なったので、参戦

しようと思っています！！今年はチームの状態が悪いので、東京ドーム（本拠地）

での観戦は控えようと思っていたのですが、結局我慢できず・・・ グッズも買いた

いので、７月末のチケット販売が今から待ち遠しいです！！ 

こんにちは、千田雅之です。我が家の隣家は敷地が約１．５倍あり、老夫婦が庭

いじりが好きな様で、しょっちゅう庭師が入り庭の手入れをしていました。最近は身

体が悪いのか飽きてきたのかですっかり庭はジャングル状態でこちらの敷地にも 

木々や虫が侵入してくる始末……。ある日、業を煮やした私は実家からバリカン 

を借り、我が家に侵入してきた樹木を深夜に伐採。伐採した樹木は再びお隣の庭

に返却させていただきました。未だお隣さんから何の反応もありません。 

こんにちは、細川直昭です。毎年毎年思いますが、去年より今年の方が暑いと

感じるのは私だけでしょうか？皆様、現場での熱中症だけはお気をつけ下さい。と

は言え、夏ならではの楽しみが皆様もあるのではないでしょうか。私はここ最近、 

夏の川床でのご飯にハマってしまい、夏に京都の貴船にご飯を食べに行くのが毎

年の楽しみになっております。ひんやりした川の上で食べるご飯が格別です。是非

一度行ってみて下さい。マイナスイオンがえげつないです♪ 

東京ドーム最終戦に参戦しようと思っています！ （本社・吉田大晃） 


